

*L'établissement d'un lien entre  
Cuba et des organisations  
terroristes est une effronterie,  
déclarent des militants*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 1 juillet (RHC) Penélope Alsina, membre de la Coordination du Mouvement National d'Amitié et de Solidarité Mutuelle Venezuela-Cuba, a qualifié d'effrontée l'inclusion de notre pays dans la liste américaine qui accuse les nations d'être des sponsors du terrorisme.

S'adressant à Prensa Latina, la communicatrice populaire a déclaré que l'empire le plus meurtrier que l'humanité ait jamais connu tente de pointer du doigt certains pays figurant sur des listes créées par son département d'État pour être prétendument liés à des organisations terroristes, "c'est éhonté".

Il a souligné que Cuba est internationalement reconnue pour sa médiation dans les processus de paix, comme celui en cours en Colombie, et qu'elle a averti en temps utile des attaques terroristes contre des

personnalités et des avions américains.

Elle a également rappelé que le Comandant Fidel Castro avait condamné les événements du 11 septembre 2001 et offert une assistance médicale et humanitaire pour aider les personnes touchées.

La coordinatrice nationale de la chaire des femmes libres, María León, a déclaré qu'il n'y avait aucune raison, au regard du droit international, de soumettre le peuple cubain aux conséquences d'une telle inscription arbitraire sur la liste susmentionnée.

En conséquence, elle a mentionné la restriction des exportations, l'élimination de certains avantages commerciaux, des obstacles à l'obtention de crédits auprès d'institutions financières internationales et des limitations à l'octroi de l'aide économique, entre autres.

Pour ne citer qu'un des effets de cette décision, il a dénoncé le fait que le gouvernement cubain "voit limitée" la possibilité de poursuivre la production de médicaments, ce qui se répercute sur "l'impossibilité de garantir des soins de santé en temps utile".

Pour les familles cubaines, qui cherchent désespérément à sauver la vie d'un être cher et se retrouvent sans la possibilité de trouver le traitement nécessaire, il s'agit d'un impact douloureux, a-t-il fait remarquer.

"C'est inacceptable et c'est pourquoi nous condamnons et demandons que Cuba soit retirée de cette liste, parce que c'est inacceptable et que cela cause des dommages irréparables", a-t-elle souligné.

Interrogée sur sa position en tant que membre du mouvement féministe, Alsina a indiqué qu'en raison de la solidarité et de l'amitié mutuelle qui nous unissent depuis des temps immémoriaux, et en tant que femme passionnée par la défense des causes justes, je ne peux qu'exprimer mon rejet catégorique d'actions de cette nature.

Elle a souligné que la décision de Washington affecte une population qui, avec dignité, courage et force d'âme, "a montré de quoi elle était capable, comme en témoignent plus de six décennies d'affrontement contre un blocus génocidaire et une guerre multidimensionnelle".

Depuis les mouvements féministes, dans notre interrelation, dans cette réflexion commune sur ce qui nous affecte, sur la manière dont nous surmontons par l'organisation et l'action révolutionnaire, sur les réalisations accomplies, sur les défis à venir, "nous condamnons catégoriquement les actions de l'empire américain".

Nous nous mettons en contact avec des femmes cubaines, à partir de cet échange de connaissances et d'expériences, nous réfléchissons ensemble, a-t-elle souligné.

En ce qui concerne les lignes d'action de la dénonciation, la membre du mouvement de solidarité a déclaré que la dénonciation était permanente et qu'il fallait "s'organiser pour partager les moyens de faire face à ces conséquences que, d'une certaine manière, nous, les femmes vénézuéliennes, avons dû expérimenter directement au cours des dernières années".

Nous devons également expliquer sans relâche le fonctionnement des ennemis historiques et renforcer notre éthique socialiste, afin de ne pas nous laisser envahir par ceux qui cherchent à nous faire revenir en arrière, a-t-il ajouté.

Elle a souligné qu'ils mettent également l'accent sur la dénonciation publique en termes de communication, par le biais de différents canaux, y compris les réseaux sociaux virtuels, les médias et les échanges en face à face.

J'ai demandé quel serait votre message de solidarité du Venezuela aux Cubains à un moment où le siège économique des États-Unis s'intensifie.

Sachez que la solidarité internationale et, en particulier, "nous, frères et sœurs vénézuéliens, sommes toujours avec vous", a-t-elle déclaré, soulignant que "nous avons été aux premières loges" lors de la rencontre de deux leaders mondiaux sans précédent, les commandants Fidel Castro (1926-2013) et Hugo Chávez (1954-2013).

Elle a ajouté que ce dont ils ont rêvé pour la région et pour la planète entière, "nous ne le réaliserons que dans une unité indéfectible", de sorte que votre lutte est et sera la nôtre, a-t-il affirmé.

Nous continuerons à exiger le respect du droit à notre souveraineté, à notre indépendance et à la garantie d'aller de l'avant dans la révolution, a-t-elle relevé, en assurant que les Cubains "continuent à être un phare dans le monde".

Alsina a proposé de continuer à affronter ceux qui, à partir d'une pensée hégémonique, tentent de tromper, de pointer du doigt et d'accuser sans aucune argumentation valable, et a réaffirmé que la seule liste sur laquelle Cuba devrait être inscrite "est celle des pays qui font le tour du monde pour sauver le monde".

Alsina a proposé de continuer à affronter ceux qui, à partir d'une pensée hégémonique, cherchent à tromper, à pointer du doigt et à accuser sans aucune argumentation valable, et a réaffirmé que la seule liste sur laquelle Cuba devrait figurer "est la liste des pays qui parcourent le monde pour sauver des vies". (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327118-letablissement-dun-lien-entre-cuba-et-des-organisations-terroristes-est-une-effronterie-declarent-des-militants>



**Radio Habana Cuba**